

前橋市立幼稚園は、新型コロナウイルス感染リスクを最小限に抑える対応として、5月末日まで休園をしていました。

群馬県の緊急事態宣言の解除、県の社会経済活動再開ガイドラインに示す警戒度の引き下げ等を踏まえ、前橋市教育委員会で協議した結果、6月1日より感染症対策を十分に行いながら「分散登園」等、段階的に幼稚園を再開する予定です。新型コロナウイルス感染症対策に取り組みながら、慎重に前橋市立幼稚園が大切にしている幼児教育に取り組んでいきたいと思っています。

新型コロナウイルス感染症対策は以下の通りです。

- 健康チェックカードを活用し幼児及び職員の健康を把握します。
- 保護者と協力して、登園前の検温や健康観察を実施します。
- マスク着用を保護者に依頼します。(前橋市では全園児に使い捨てマスクの配布をしました。また、前橋市共同調理場職員による手作りマスクも、一人あたり3枚園児全員に贈呈していただきました。)
- 手洗いの指導を徹底します。
- 3つの密を避けることを考慮した行事の実施、座席の配置、遊びの環境の工夫をしていきます。
- 非接触型体温計、各保育室に空気清浄機を配置しています。
- 自動型手指消毒器を配置予定です。

